

Sorties motos ACA 67 et 68 : dimanche 9 mai 2021

Ils étaient nombreux pour cette première sortie de l'année !

Bas-Rhin (67)



Partant du cinéma le Trèfle de Dorlisheim, nous voilà en route direction St Blaise-la-Roche, La Petite-Raon, Moussey, le Col de Praye, Raon-l'Etape, le Col de la Chipotte, Etival-Clairefontaine, Senones, St Blaise-la-Roche, Ranrupt, Le Hohwald pour finir au pied de Mittelbergheim, village figurant dans le classement « Les Plus Beaux Villages de France ». 23 motos en circulation et 30 participants (7 passagers) ont fait que cette matinée a été un vrai plaisir, une superbe balade de 170 km... la météo étant de la partie.

La prochaine sortie est prévue dimanche 6 juin 2021 (sortie sur la matinée).

Haut-Rhin (68)



Pour une première sortie de l'année les conditions sont idéales, la météo est estivale et Jean-Michel prend la tête des 12 équipages (16 participants) en direction d'Ottmarsheim, Kembs, Sierentz, Zaessingue ou nous rejoignons la "Hocha-Stross", nous bifurquons vers Knoeringue, Folgensbourg, Ferrette, Liebsdorf et Grandvillars. La Nationale N1019 nous mène jusqu'à Luze, Echavanne et Errevet pour un petit casse-croûte au bord d'un étang, merci à Valérie et Daniel pour leur sympathique accueil. Nous reprenons la route vers Valdoie, Belfort, Danjoutin, direction Grandvillars ou nous tournons vers Boron, Manspach, Sainte Ulrich, Friesen et Seppois le bas. Retours dégroupés par Hirsingue ou Altkirch. Une belle promenade Sundgauvienne et Francomtoise d'un peu plus de 200 km.

Prochaine sortie le dimanche 6 juin 2021